

opusdei.org

"Dios no es una entelequia, no es un ser lejano, es más que una madre buena"

El 7 de junio de 1974, san Josemaría llegó al país para dejar un mensaje de paz y amistad que, 50 años después, sigue impulsando y calando hondo en el corazón de miles de argentinos y argentinas.

29/05/2024

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
dev.opusdei.org/es-ar/article/dios-no-es-
una-entelequia-no-es-un-ser-lejano-es-
mas-que-una-madre-buena/](https://dev.opusdei.org/es-ar/article/dios-no-es-una-entelequia-no-es-un-ser-lejano-es-mas-que-una-madre-buena/)
(06/08/2025)